

La 30ème promotion de Spégénism...

La 30ème promotion de Spégénism a été célébrée à l'école de plongée le Mercredi 16 mai 2007. en présence de toute l'équipe de l'enseignement (CF François(DDE), MP Lecouster, PM Gourlay, MT Boucher).



Une promotion entière de plongeurs démineurs venus des trois GPD et de Céphismer. Constitué du PM Ben, PM Robert, MTS Auge, MTS Béclu, MTS Chégar, MTS Flamant, MTS Goléo, MTS Méry, , MTS Moreau, MTS Rosières.

Durant ces neuf semaines de formation, Ils ont pu faire du renflouage et de la réparation de coque résine, du déroctage terrestre et sous-marin, de la soudure sous-marine, du béton sous-marin, de l'hydraulique sur des fonds de 30m. Du découpage HP et hydraulique.... De la plongée avec différents casques de scaphandrier (DESCO , KMB , et comme nos pères, du PIEL trois boulons en initiation à la plongée « Pied lourd ».). Une visite de INPP et de Céphismer.



Chantier en surface Avec une barge Prêté par la DP



Baptême de plongée au PIEL (équipement prêté par le MTS Béclu)



Renflouage d'une VD9



Réparation de coque en CVR



Soudure sous le CDT rivière



Surveillance du plongeur narguilé avec vidéo et communication

Et maintenant « A nous les grands fonds...»

Rédigé par le MTS Goléo du GPD atlantique